



今中 だより

No.14

一生懸命がかっこいい～ Hard work is cool～

令和 8年 1月 23日
今帰仁村立今帰仁中学校
校長 宮城 政樹

『人権作文発表会・人権啓発標語コンテスト表彰式』

◎1月14日(水)午後、名護人権擁護委員協議会主催の「人権作文発表会」が本校体育館にて開催されました。当日は、作文・標語コンテスト受賞者の表彰式と受賞作文の発表が行われ、久田村長、上間教育長、上原村議会議長をはじめとする多くのご来賓をお迎えし、全校生徒が参加する厳粛な式典となりました。式典中、生徒たちの「聴く姿勢」や「合唱」の素晴らしさは、来賓の方々に深い感銘を与えたようで、主催の人権擁護委員の方々からは、「集合・整列がスムーズで、予定より早く進行できたのは初めてのこと」「全校合唱(校歌・記念合唱『輝くために』)や聴く姿勢も、過去最高に素晴らしかった」と、最大級のお褒めの言葉をいただきました。自らの体験を真っ直ぐな言葉で綴った発表に、生徒たちは真剣に聞き入り、涙ぐむ生徒や職員の姿も見られました。

改めて「人権」の大切さについて、深く考える貴重な機会となりました。受賞された皆さん、おめでとうございます。



『6年生体験授業』

1月16日(金)に村内三小学校の6年生を対象に中学校での体験授業を実施しました。

新生徒会役員の誘導で2班に分かれ、4月からの学校生活に早く慣れるよう、崎間 翔陽先生による本校で行われているペア等での対話活動トレーニング「Vトレ」体験や旧生徒会役員による「中学校生活について」の紹介・説明を受けました。

はしゃぎながらも緊張した様子の6年生



『入学説明会』でした。



説明会では入学前準備、春休み中のオリエンテーション、中学校生活のきまり、スクールバス、自転車通学、部活動、健康管理等の説明を保護者とともに聞き入っていました。

4月の入学を楽しみにしています！

『二十歳の先輩(18期生)から贈り物』



1月19日(月)に本校(統合)18期卒業生の祖慶せおりさん(写真中央)と島袋愛美さん(右)が来校され、「今帰仁中学校の後輩たちのために使ってください」と、『今帰仁村二十歳の集い』で集まった皆さまからのご厚志(金一封)をいただきました。先輩方の温かいお志に感謝し、子どもたちのために大切に使わせていただきます。

卒業生の皆さまのますますのご活躍を、心よりお祈りしています。